

令和3年度開催 【中止】について

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

まずは、令和2年度の大会が結果的に開催中止となり、皆様に多大なるご迷惑をおかけしたことについて、深くお詫び申し上げます。また、大会継続のためのクラウドファンディングの実施に際しましては、全国、各方面より、たくさんのご支援を賜り、心より御礼申し上げます。賜りました篤志は全て大会継続、次回大会の開催準備のために役立たせて頂きます。この件に関しましても、御礼、返礼品の発送が遅れましたことを大変申し訳なく思っておりますが、大阪府内における新型コロナウイルスの感染拡大の勢いは一向に衰えを見せず、実行委員会の活動においても、場所、人数、時間、費用、その他諸々に思わぬ制約が生じ、計画的に物事を運ぶのが非常に困難な状況である中で、学生団が懸命に努力したことについてだけは、誠に勝手ながら、何卒ご理解くださいますよう、お願い申し上げます。

本年度の大会開催につきましては、昨年の延期、そして結果的に中止の憂き目を見ることになった、その雪辱を果たすため、このコロナ禍に一矢報いるべく、検討を重ねてまいりましたが、この最悪の感染拡大状況の中で、どのような対策を取ったとしても感染リスクをゼロにすることは難しく、また、三密を避けるため、演舞、移動、休憩、食事、それらをチーム単位(多人数)でしないで下さい、不要不急の外出を控えて観客の皆様も見に来ないで下さい、ということになると、大阪ベイエリア、そして大阪の活性化と、大阪、近畿、そして日本を元気に！という大会の目的を達成することは、World あぽろんが World あぽろんである以上、絶対に不可能です。また、例えば屋内会場で小規模の発表会を行ったとしても、参加者の皆様が「World あぽろんで踊った！楽しかった！」とは、絶対に思えないと思いますし、また、それがWorld あぽろんだと思われたくないのです。皆様が思い描く World あぽろんがある以上、私達はその期待に応える責任があります。だからこそ、今は中止します。しかしながら、このコロナ禍を必ず乗り越え、捲土重来を期して、次回、皆様が思い描く以上の World あぽろんを必ず開催します。皆様におかれましては、どうかその日を楽しみに期待して待っていて下さい。これからもスタッフ一同、大阪ベイエリア祭 World あぽろんを盛り上げるべく尽力して参ります。末永く御愛顧のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

大阪ベイエリア祭World あぽろん実行委員会
N P O法人大阪を元気に盛り上げ隊市民プロジェクト

文書：萩原義征

◎間もなく来年度「第16回実行委員会」・「第6代目学生団」の募集を致します。暫く、お待ちください。。。